

++++ An die streikenden GDL-Mitglieder +++++

# Solidaritätserklärung mit den LokführerInnen

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

wir, die TeilnehmerInnen am 1. Vorbereitungstreffen zu einer Tagung „Hände Weg vom Streikrecht“ aus verschiedenen DGB- und anderen Gewerkschaften, Initiativen und Organisationen, erklären uns hiermit solidarisch mit Euren berechtigten Streiks.

Euer Kampf findet vor dem Hintergrund der gemeinsamen Gesetzesinitiative des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB) und Bundesvereinigung Deutscher Arbeitgeberverbände (DBA) zur so genannten „Tarifeinheit“ statt. Mit dieser Initiative soll das Streikrecht eingeschränkt werden.

Wenige Stunden nach Eurem letzten Streik am vergangenen Donnerstag, tauchten in den Medien erste Überlegungen auf, Euch und anderen nicht DGB-Gewerkschaften, „wenn es so weitergehe“ zu verbieten!

Liebe KollegInnen, liebe Kollegen, seid versichert, damit Ihr auch in Zukunft streiken könnt, dass wir alles dafür tun werden, um den DGB von dem verheerenden Kurs abzubringen, zusammen mit den Unternehmerverbänden sowohl das Recht auf Koalitionsfreiheit als auch auf Streik einzuschränken.

Wir wünschen Euch viel Erfolg in der laufenden Tarifaueinandersetzung!

GLÜCK AUF!

Kassel, Sa. 12.03.2011